

PlantaDoce.

Público

El Gobierno se prepara para recibir un tren de China con 34,6 millones de mascarillas

El Ministerio de Sanidad diversifica la modalidad de transporte de material sanitario de importación para ganar en eficiencia económica.

PlantaDoce
8 jun 2020 - 13:25



El Gobierno de España espera el primer tren de suministros sanitarios. El convoy traslada 34,6 millones de mascarillas y 400.000 buzos desechables por la ruta ferroviaria Yiwu-Madrid, la más larga del mundo con más de 13.000 kilómetros. El tren parte desde China, está formado por 35 vagones y tiene prevista su llegada a la capital

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-gobierno-se-prepara-para-recibir-un-tren-de-china-con-346-millones-de-mascarillas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

españoles a finales de junio. De esta forma, el Ejecutivo diversifica la modalidad de transporte de material importado para ganar eficiencia económica.

El Ministerio de Sanidad calcula que los costes derivados de las importaciones a través del transporte vía férrea es quince veces menor respecto el traslado en avión. Esta modalidad está destinada a aquellos materiales sanitarios cuya necesidad está cubierta dentro del Sistema Nacional de Salud y **con el objetivo de conformar una reserva estratégica nacional y autonómica.**

El tren salió de Yiwu el pasado 3 de junio y tiene prevista su llegada a la terminal de Abroñigal a finales de junio. La ruta ferroviaria cruza China, Kazajistán, Rusia, Bielorrusia, Polonia, Alemania, Francia y España. **La capacidad de los vagones del tren tiene una equivalencia aproximada a la de cuatro aviones de gran carga.** No obstante, la llegada de material sanitario por aire se mantiene con regularidad para aquellos productos con necesidad más inmediata, como los guantes de nitrilo.